~東の丘に芳しく香れ~

令和6年2月26日

東芳小学校だより



文青:校長 山際裕之



2月22日 とてもすてきな6年生を送る会でした



卒業式までちょうど1カ月となった2月22日、6年生を送る会を行いました。4年生が持つ色とりどりのアーチをくぐって6年生が入場し、会がはじまりました。実行委員長の阿久津咲妃さんのあいさつ後に、1年生から順に感謝の気持ちを込めて発表を行いました。各学年の個性を生かして、笑いあり、感動ありの発表が続きました。子どもたちの企画力のすばらしさ、それを支える担任の先生方のサポートを感じました。

各学年の発表後は、在校生全員で「友~旅立ちの時~」の歌とメッセージをプレゼントしました。難しい楽曲を懸命に歌う在校生の姿に感動しました。その後は全校生で校歌を斉唱しました。そして、2年生が作ったメダル、縦割り班ごとに作った色紙が6年生一人一人に贈られました。最後に、6年生による東芳小学校に関する〇×クイズが行われて盛り上がりました。そして、在校生に向けて手作りの雑巾が贈呈されました。

全体を通して、とてもアットホームで、心が温かくなる、すてきな6年生を送る会でした。日頃からの上級生と下級生の関係や、東芳小学校のすばらしさを再認識することができました。6年生の笑顔と下級生をやさしく見守る眼差しが印象的でした。卒業式まであと1ヶ月。6年生には、残りの日々を大切に、有意義に過ごしてほしいと思います。6年生を送る会を中心となって進めてくれたのは5年生です。ありがとう!



*6年生を送る会の写真は2月22日の本校ホームページに掲載していますので、ご覧ください。